

Campus-Cup an der OTH Amberg-Weiden am 14. + 15. November 2025

Auch in diesem Jahr hat Frau Professor Dr. Dr. Steinhauser wieder einen Campus-Cup im Rahmen einer Projektarbeit organisiert. 33 Studierende kamen in Weiden zusammen, um ihre theoretischen wirtschaftlichen Kenntnisse im Planspiel „Easy Startup“ in die Praxis umzusetzen.



Die Teilnehmer hatten sich im Vorfeld bereits mit dem Handbuch und einer Demoversion des Planungstools beschäftigt. Im ersten Schritt ging es vor allem darum, sich für eine Strategie zu entscheiden und sich für das operative Geschäft einen Rahmenplan zu geben, mit dem dann die Vertreter der Bank (Venture Capital-Geber) überzeugt werden sollten, das Unternehmen mit Kapital zu unterstützen.

Das Niveau dieser Präsentationen war unterschiedlich. Zum Teil war die Präsentation hervorragend. Zum Teil musste nach dem Bankgespräch noch nachgearbeitet werden. 4 Teams hatten sich für die Premiumstrategie entschieden, 2 Teams wollten mit günstigen Preisen große Mengen verkaufen. Team 1 gewann diese Prüfung ganz knapp vor Team 2.

Im Wettbewerb wechselte die Führung immer wieder. Da alle Teams hohe Anfangsverluste erzielten, war die Aufnahme von Venture Capital sinnvoll, um nicht schon nach der ersten Periode überschuldet zu sein. Am Ende gewann das Unternehmen 1 „Ocean Pulse“ den Wettbewerb.

Die abschließenden Unternehmenspräsentationen fanden auf einem sehr guten Niveau statt. Hier teilten sich Team 1 und 2 den ersten Platz. Das Team 1 holte sich damit den Gesamtsieg.

Alle Teilnehmer bestätigten in der Evaluation den Nutzen dieses Planspiels und dass diese zwei Tage richtig Spaß machen. Einige Aussagen der Teilnehmer:

„Spielend leichtes lernen“

„Es war ein Nervenkitzel, der viel Spaß gemacht hat“

„Ich würde gerne wieder mitmachen“